

Certes ce n'est pas le Stade de France, mais toutes proportions gardées (on est à Fada tout de même !), c'est presque Byzance :

- un "mur de lumière" constitué de quatre néons
- un filet tendu entre un eucalyptus et un manguier
- un terrain fait de cordes bleues tendues au sol. Pour les fixer, rien de moins que des clous 10 cm de longueur enfoncés à l'aide d'un bon marteau pour parvenir à pénétrer le sol aussi dur que sec

Il ne nous reste plus qu'à organiser l'inauguration du terrain par un petit tournoi !

{gallery}lau-marc/200902/badmi{/gallery}